
НОВЫЙ     УЧЕБНЫЙ     ГОД

В СИСТЕМЕ ПАРТИЙНОЙ УЧЕБЫ
ВЧЕРА 3.248 СЛУШАТЕЛЕЙ СИСТЕМЫ ПАРТИЙНОЙ УЧЕБЫ

ПРИСТУПИЛИ К ЗАНЯТИЯМ. В ТЕЧЕНИЕ 1975—76 УЧЕБНОГО ГО-

ДА ОНИ БУДУТ ИЗУЧАТЬ: В НАЧАЛЬНЫХ ПОЛИТШКОЛАХ ОС-

НОВЫ ЭКОНОМИЧЕСКИХ И ПРАВОВЫХ ЗНАНИЙ И ДРУГИЕ

ТЕМЫ; В СРЕДНЕМ ЗВЕНЕ НАЧНУТ РАБОТУ ШКОЛЫ ОСНОВ

МАРКСИЗМА-ЛЕНИНИЗМА, СЕМИНАРЫ ПО ИЗУЧЕНИЮ ИС-

ТОРИИ КПСС; В ТЕОРЕТИЧЕСКИХ СЕМИНАРАХ ВЫСШЕГО ЗВЕ-

НА НАЧАЛИ ЗАНИМАТЬСЯ 1.287 ЧЕЛОВЕК.

ВСЕГО В СИСТЕМЕ ПАРТИЙНОЙ УЧЕБЫ В НОВОМ УЧЕБНОМ

ГОДУ РАБОТАЕТ 137 КРУЖКОВ, СЕМИНАРОВ, ШКОЛ МАРКСИЗ-

МА-ЛЕНИНИЗМА; В НИХ ЗАНИМАЮТСЯ 2.381 КОММУНИСТ И

309 КОМСОМОЛЬЦЕВ.

КРОМЕ ТОГО, МАССОВЫМИ ФОРМАМИ ПРОПАГАНДЫ

ОХВАЧЕНО 4.330 ЧЕЛОВЕК.

ЗАНЯТИЯ В СИСТЕМЕ ПАРТУЧЕБЫ ВЕДУТ 354 ПРОПАГАНДИ-

СТА, ИЗ НИХ 246 — ЧЛЕНЫ КПСС.

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!
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ПРОВЕРЯЕМ ВЫПОЛНЕНИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВ

РАБОТА   В  РАЗГАРЕ
«Довести   сдачу железобетонных  изделий   с   первого  лредьяв-

ления до 80 процентов, столярных изделий до 94 процентов».

(Из     социалистических     обязательств     цеховых    коллективов

комбината « Стройдеталь»).

ПАМЯТНЫЙ ЗНАК
«ЗА ТРУДОВУЮ
ДОБЛЕСТЬ   В ДЕВЯТОЙ
ПЯТИЛЕТКЕ»

Постановлением ЦК КПСС,
Совета Министров СССР,
ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ о все-

союзном социалистическом со-

ревновании в 1975 году для на-

граждения коллективов пред-

приятий,         производственных

объединений, колхозов, совхо-

зов, строек, научно-исследова-

тельских и других организаций
учрежден памятный знак ЦК
КПСС, Совета Министров
СССР, ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ
«За трудовую доблесть в девя-

той пятилетке». Этим знаком

награждаются         коллективы,

удостоенные по итогам Всесо-
юзного социалистического со-

ревнования за 1975 год перехо-

дящих Красных знамен ЦК
КПСС, Совета Министров
СССР, ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ
и добившиеся наиболее высо-

ких показателей в выполнении

плановых заданий пятилетки

по повышениЕО эффективности
производства и улучшению ка-

чества продукции.
Коллективы, награжденные

памятным знаком, заносятся на

Всесоюзную Доску почета на

ВДНХ   СССР.            (ТАСС)

Трудящиеся комбината «Строй-
деталь» одними из первых среди

предприятий треста № 41 Глав-
запстроя широко развернули ра-

боту по повышению качества

строительных материалов. Завер-
шающий год девятой пятилетки

они назвали «годом высокого ка-

чества». Об этом повседневно на-

поминают лозунги и плакаты, вы-

вешенные на фасадах производ-

ственных  цехов   и   в   помещениях.

Когда на предприятии трудовые

дела идут хорошо, то и эконо-

мисты весьма охотно дают пояс-

нения.

— В целом по комбинату за

восемь месяцев сдача железобе-
тонных изделий с первого предъ-

явления доведена до 80 процен-

тов, а столярных — до 95,2 про-

цента. Так что цеховые обяза-
тельства у нас успешно выпол-

няются, — рассказывает норми-

ровщик отдела труда и заработ-
ной   платы   Г.   И.   Александрова.

Эти показатели можно увидеть

на экране соревнования за каче-

ство продукции, который выве-

шен на самом видном месте в

управлении комбината «Стройде-
таль».

Подведение итогов соревнова-

ния цехов за качество продук-

ции проводится поквартально, а

по звеньям и бригадам — еже-

месячно. Нынче неоднократно

выходили победителями звенья

формовщиков А. В. Грунцева,
А. И. Дементьева, И. П. Мураш-
киной, Т. Ф. Павловой, бригады
столяров-сборщиков А. Н. Ивано-
ва, столяров-станочников Ю. А.
Самсонычева, И. П. Гурьянова и

многие другие. Всего участвует в

этом виде соревнования свыше

40  бригад и звеньев.

Во всех цехах комбината со-

ставлены планы организационно-

техническмх мероприятий, на-

правленных на повышение каче-

ства продукции. А^нопие из них
претворены в жизнь. Бригада
А. И. Антипова, которая занима-

ется внедрением новой техники в

механическом цехе, смонтировала

полигонный стенд 70-меп , ровой
длины для выпуска железобетон-
ных   свай.       Первый     месяц   его

ИЗВЕЩЕНИЕ
о созыве третьей сессии Сланцевского городского Совета

депутатов трудящихся XV созыва.

Рекомендуемая повестка дня:

1.  О состоянии и мерах улучшения правового воспитания тру-

дящихся города и района.
2.  Отчет о работе постоянной комиссии по жилищно-комму-

нальному хозяйству и благоустройству.
3.  Информация о ходе выполнения решения 8-й сессии город-

окого Совета (14-го созыва) от 22 августа 1974 года по вопросу;

«О состоянии и мерах по дальнейшему улучшению бытового об-
служивания населения города и района».

4.  Сообщение депутата избирательного округа № 60 А. Н.
Дмитриева о выполнении им депутатских обязанностей, решений
и поручений Совета и его органов.

Сессия созывается 23 октября 1975 года в 14 часов в малом

зале Дворца культуры комбината «Сланцы».

Исполнительный комитет Сланцевского
городского Совета депутатов трудящихся.

РЕЙД
„ЗНАМЕНИ   ТРУДА"

эксплуатации дал хорошие эконо-

мические   результаты.

В формовочном цехе металли-

ческие формы для выпуска же-

лезобетонных плит перекрытия

устарели и требуют замены. Ра-
бочие бригады А. И. Антипова
разработали          новую       систему

крепления форм. В результате

резко повысилось качество плит

перекрытия.

В цехах внедряется система

бездефектного труда, вводится

пооперационный контроль за ка-

чеством продукции, обновляется
оборудование и т. д.

Коллектив комбината обмени-
вается опытом работы с коллек-

тивами Нарвского и Ахтмеского
комбинатов строительных мате-

риалов Эстонской ССР.
Но в повседневной работе

коллектив предприятия испытыва-

ет ряд трудностей. Это отсутст-

вие хорошего песчаного карьера,

что отрицательно сказывается на

качестве раствора и бетона, уста-

ревший бетонный узел, который
требует замены и т. д. Проблем
много. Большинство из них тре-

бует  срочного  решения.

Сейчас, например, на террито-

рии предприятиятия скопилось

2.787 кубометров железобетона и

880 кубометров бетонных блоков,
т. к. станция Рудничная мало вы-

деляет железнодорожных ваго-

нов. Вся эта продукция складиро-

вана в огромные штабеля, за-

громождает территорию.

Вместе с тем на комбинате
еще велика степень бракованной
продукции. Так, за 9 месяцев те-

кущего года забраковано 359 ку-

бометров железобетонных изде-

лий. Допускают брак бригады
формовщиков И. В. Васильева,
П. Н. Клыпенкова, Т. А. Яковле-
вой и другие. -Бракоделы лиша-

ются премий, несут материальную

и административную ответствен-

ность, но эта проблема пока на

предприятии не решена до кон-

ца. Слаба в цехах комбината
гласность результатов борьбы за

экономию и бережливость. Мно-
го плакатов, рассказывающих о

стоимости тонны цемента, кубо-
метра железобетона и т. д., а

вот сколько и какой производст-

венный коллектив имеет сэконом-

ленных материалов, электроэнер-

гии — этого нигде не увидишь,

об этом не всегда скажут и сами

экономисты.

— Нужно подсчитать, — следу-

ет в таких случаях трафаретный
ответ.

Борьба за качество продукции

в разгаре. Это хороший предвест-

ник десятой пятилетки — пяти-

летки качества.

РЕЙДОВАЯ БРИГАДА:
И. ПЕТУХОВА — мастер ОТК
комбината           «Стройдеталь»,
В.     ШАТАЛОВ     —     рабкор,
И. КОНОНОВ.

НА    ОБОРОТНЫХ    ВОДАХ
Коллектив печного цеха комбината «Сланцы» успешно несет

предсъездовскую трудовую вахту. Производственный план но выпу-

ску продукции за девять месяцев он выполнил на 102,7 процента, за

этот период выработано 5.300.000 кубометров сверхпланового быто-
вого газа. В дин вахты слаженно трудятся коллективы смей В. Л.
Березовского, Г. П. Плахотпюк, Л. И. Кореньковой нТ. А. Тпшкина.

Специалисты и рационализаторы печного цеха провели реконст-

рукцию системы водоснабжения. В результате суточный расход во-

ды, поступающей из реки Плюссы, сократился иа 500 кубометров.
Теперь в обороте повторно используется отработанная техническая

вода, что повысит процент выхода фенолов и даст большую эконо-

мическую выгоду. На реконструкции системы водоснабжения хорошо

потрудилась бригада ремонтников В. Г. Игнатьева.

ДУШОЙ    БОЛЕЕТ   ЗА   ДЕЛО
12 лет трудится клееваром в шиноремонтном цехе И. Ф. Пурина.

Дело ее не из легких, требует очень отвегствемного отношения.

Нина Федоровна чуткий и отзывчивый челоток. Не раз она была
отмечена благодарностями, награждена знаком победителя социали-

стического соревнования.                                       Г. ЖЕЛЕЗНОВ,
член цехкома.

ПАРТИЙНАЯ
ХРОНИКА

Пятая
отчетно-выборная

В Доме культуры горняков

состоялась пятая отчетно-вы-

борная конференция производ-

ственного объединения по до-

быче сланца «Ленинградсла-
нец». С отчетным докладом о

работе парткома выступил его

секретарь Э. Я. Ткаченков.
В обсуждении доклада при-

няли участие делегаты Г. П.
Федоров, Г. В. Вишнев, И. А.
Ильин, И. А. Иванов, А. И.
Петров, А. Ф. Федорчеико,
Г. Б. Фрайман, И. II. Иванов,
А. И. Сорока, В. С. Гусляров,
В. П. Рябцев. В работе конфе-
ренции принял участие и вы-

ступил первый секретарь гор-

кома КПСС Г.  В. Лазинин.
Конференция приняла поста-

новление, направленное на

дальнейшее улучшение работы
парткома объединения, партий-
ных организаций предприятий,
всех коммунистов. Определены
главные направления их дея-

тельности.

Секретарем парткома вновь

избран Э. Я. Ткаченков.
В работе конференции при-

няли участие секретарь горко-

ма КПСС В. П. Ильина, заве-

дующий орготделом ГК КПСС
Л. И. Бурии, председатель ко-

миссии партийного контроля

А. П. Екимов и инструктор гор-

кома партии В. А. Черепанов.

Совет
наставников

учится

Состоялось заседание город-

ского совета наставников, на

котором обсужден вопрос

«-Роль совета наставников в

повышении общеобразователь-
ного и политического уровня
работающей молодежи в сов-

хозах «Родина» и «Сланцев-
ский». О работе совета настав-

ников в «Родине» отчитывался

председатель рабочкома этого

хозяйства М. Н. Юхтанов. До-
полнил и конкретизировал его

выступление проверявший рабо-
ту совета — начальник ТЭЦ
комбината «Сланцы» А. С. Кро-
тов. О состоянии дел по данно-

му вопросу в совхозе «Сланцев-
ский» рассказал секретарь го-

родского совета наставников,

председатель          постройкома
№ 63 Д. В. Антоненко. При
этом главное внимание уделя-

лось направлению молодежи в

школы,  их посещаемости.

Кандидат педагогических на-
ук сотрудник научно-исследова-

тельского института общего об-
разования взрослых М. Ф. За-
рецкий прочитал методическую

лекцию.

Молодеть

и современность

Расширяются интернацио-

нальные связи, встречи моло-
дежи, и нам интересно, как и

чем живут молодые люди дру-
гих стран. Правильно понять,
разобраться во всех этих во-

просах в какой-то степени по-
может кандидат философских
наук Владимир Тимофеевич
Лисовский, который приезжает

к нам в город.

Он руководит - лабораторией
социологических исследова-
ний проблем молодежи Ленин-
градского Государственного
университета. Интересно, увле-
кательно, с демонстрацией диа-
позитивов он расскажет о лич-
ных встречах с молодежью
Англии, Франции, Ирландии,
Голландии, США, ФРГ, соци-
альных проблемах молодежи

буржуазных стран. «Чем вы-
зван кризис буржуазной мора-

ли?*, «Идеалы и идолы»,

«Культ жестокости и насилия»,
«Кому выгодна «христома-
ния»?*, «В чем суть движения

«хиппи»?» и т. д. Вот темы его
выступлений.

Встречи состоятся в субботу,
25 октября, во Дворце культу-
ры комбината «Сланцы», в До-
ме культуры горняков, в инду-
стриальном техникуме и ГПТУ
№ 15.

Э. ГОРШКОВА,
ответственный секретарь

городской организации об-
щества «Знание*.
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КАК   РАБОТАЕТ   ГРУППА?
На заседании горкома на-

родного контроля обсуждена
работа группы НК школы
№ 10.

Отмечено, что за послед-
ние 12 месяцев группой про-
ведены проверки трудовой
дисциплины,         сохранности
школьного имущества, рабо-
ты пищеблока, использова-
ния рабочего времени совме-
стителями, работа автотран-
спорта и т. д. По всем мате-
риалам проверок принима-
лись меры директором шко-

лы.
Вместе с тем горком НК

отметил и недостатки в рабо-

В ГОРКОМЕ И К

те группы. Мало уделяется
внимания вопросам сохран-

ности социалистической соб-
ственности, экономному рас-
ходованию материальных и

денежных средств и другим.
Нет гласности работы груп-

пы НК, не практикуются от-

четы на рабочих и партийных
собраниях.

В своем постановлении

горком народного контроля

наметил программу дальней-
шей активизации деятельно-

сти группы НК; председате-
лю группы В. И. Акулову
предложено постановление

довести до сведения всех до-
зорных школы.

На заседании горкома народного контроля обсужден вопрос

«О результатах проверки производственно-финансовой деятельно-

сти районного объединения «Сельхозтехника». С отчетом высту-

пил управляющий объединением Т. Я. Бершицкий.
В обсуждении вопроса принял участие второй секретарь гор-

кома КПСС А. А. Никанов.

СЕРЬЕЗНЫЕ
НЕДОСТАТКИ

Районное объединение «Сель-
хозтехника» успешно справи-
лось с выполнением производ-
ственного плана в 1974 году и
за 7 месяцев 1975 года, выпол-
нен план и по реализации про-
дукции. Прибыль за 1974 год
составила 111 процентов и за
7 месяцев 1975 года — 103,3
процента к плану. Непло-хие и
другие ■ экономические показа-

тели.

Вместе с тем план по основ-
ной номенклатуре за 7 месяцев

1975 года не выполнен. В^ част-
ности, ремонт двигателей вы-
полнен' всего на 34 процента,
капитальный ремонт тракторов

—<на 91,7 процента. Отставайте
по этим позлщилм объясняется
тем, что ремонт тракторов и
особенно двигателей произво-
дится без достаточной механи-
зации и автоматизации процес-
сов сборки и разборки узлов и
в целом агрегатов. Технологи-
ческие линии ремонта тракто-
ров и двигателей до конца не
отработаны. В мастерских тес-
но, рабочие места недостаточно
обеспечены технологическим

оборудованием.
Желает много лучшего каче-

ство выпускаемой продукции.

За 7 месяцев 1975 года полу-
чено две рекламации на ре-
монт трактора Т-100. Однако
стоимость устранения брака в
деньгах не была обсчитана. За
это же время допущено 7 слу-
чаев изготовления изделий с
браком. Стоимость затрат по
устранению брака также .не
подсчитана, т. к. его устраня-
ли сами рабочие, допустившие

брак. Ухудшение качества ре-

монта явилось следствием то-

го, что с июня 1975 года дол-

жность инженера ОТК вакант-

на и контроль за качеством ре-

монта по существу никем не

осуществляется.

Слабо поставлена рациона-

лизаторская работа. Из 36 рац-

предложений по плану подано

22, экономический эффект от

внедрения рационализаторских

предложений за 7 месяцев со-

ставил 4,1 тысячи рублей из 11
тысяч запланированных на год.

Плохо в объединении осваи-

ваются средства, отпущенные

на охрану труда и технику бе-
зопасности. Из плана 3,3 тыся-

чи рублей освоено за 7 меся-

цев 1975 года всего 1,2 тыся-

чи рублей. Дни  охраны труда

про в од я т с я

формально, ви-

новные за на-

рушение пра-

вил безопасно-
сти к ответст-

венности не

привлекаются.

Существенные недостатки у

коллектива объединения и в

техническом обслуживании жи-
вотноводческих ферм совхозов

района. Потребность совхозов

в комплексном обслуживании
ферм как по объему, так и но

качеству выполняемых работ
удовлетворяется не полностью.

Совершенно не проводятся ра-

боты по техническому обслу-
живанию кормоцехов, кормо-

ириготовительных машин, элек-

тродвигателей, пускорегулиру-

ющей аппаратуры и котельных

установок. Нередки случаи не-

выполнешня договоров с хозяй-
ствами по срокам.

Плановое провеяение техни-

ческого обслуживания живот-

новодческих ферм проводится

некачественно. Вся деятель-

ность объединения зачастую

сводится к неплановому про-

ведению аварийных ремонтов

или ограничивается доставкой
в хозяйство    запасных  частей.

В торговой деятельности

объединения также есть недо-

статки. Не выполнен план по-

ставки новой техники совхозам

района. В настоящее время 19
автомашин в совхозах района
стоят без двигателей. Ком-
плектующие изделия на торго-

вом складе хранятся под от-

крытым небом и лишь часть

находится под навесом. Не-
удовлетворительно выполняют-

ся заявки совхозов на запас-

ные части к машинам и сель-

скохозяйетвеиной  технике.

Недостаточно          оказывает

практическую помощь Слаи-
цевскому РО «Сельхозтехника»
областное объединение «Сель-
хозтехника» в улучшении всей
работы и особенно в улучше-

нии производственной деятель-

ности и, обеспечении запасными

частями совхозов района.
В постановлении, принятом

горкомом народного контроля,
указаны меры для устранения

отмеченных  недостатков.

1_| ЕПРЕРЫВНО
' ' растут      пот-

ребности        про-

м ы ш л е нности,

с  т р о ительства,        .==^=

транспорта,  сель-

ского хозяйства страны в   лес-

ных материалах. В этих   усло-

виях горнодобывающая промыш-

ленность пользуется заметными

привилегиями.    К    сожалению,
потребители не всегда   добросо-
вестно используют  их.    Приме-
ром  того    служит   производст-

венное    объединение     «Ленин-
градсланец».

Пользуясь слабым контролем

за правильностью выделения

фондов на сырье и материалы

со стороны управления мате-

риально-технического снабже-
ния Министерства угольной про-

мышленности СССР, техниче-

ский отдел и УПТК объедине-
ния в течение ряда лет реализо-

вывали небоснованно завышен-

ные заявки на рудстойку и

руддолготье. Созданные таким

образом излишки в древесном

крепеже обусловили нарушения

фондовой дисциплины в исполь-

зовании лесоматериалов.

Так, объединением на нужды

капитального строительства и

капитального ремонта за 7 ме-

сяцев 1975 года использовано
4.000 кубометров сырья для

крепления лав. При этом руко-

водство объединения, видимо,

забыло, что в соответствии с
действующими ГОСТами и ин-

струкциями Госстроя  СССР на

РАСТОЧИТЕЛЬНОСТЬ
Тревожный   сигнал

эти цели могли быть израсходо-
ваны более дешевые сорта дре-

весины — пиловочник и строй-
лес не только хвойных, но и

лиственных пород.

Расчетами, выполненными на
основании цен прейскуранта и

действующих ГОСТов, установ-

лено, что объединение неоправ-

данно израсходовало на ремонт-

но-эксплуатационные нужды

1.000 кубометров хвойной дело-

вой древесины и переплатило
поставщикам 4 тысячи рублей.

Не расходуя накопленную де-

ловую древесину на прямые

производственно - хозяйствен-
ные нужды, руководство объе-
динения использовало ее для

получения других фонди-
руемых материалов. Так, за 50
тысяч штук кирпича за 7 меся-

цев 1975 года было продано
Таллинской организации «Энер-
горемонт» 322 кубометра руд-

до лготья и 10 кубометров пило-

материалов; всего за 7 месяцев

безнарядный отпуск лесомате-
риалов составил в переводе на

круглый лес 500 кубометров
на сумму 13,5 тысячи рублей.

Более того, отсутствие доста-

точных складских площадей и

механизмов на этих складах,
излишки лесоматериалов,    пло-

ДЕВЯТЬ ЛЕТ И ДЕВЯТЬ ЗИМ...
ОСТРЫМ      ПЕРОМ

...Давно это было... Дети, родившиеся в тот год, уже в третий
класс ходят; успели поседеть виски у многих в то время энергич-

ных мужчин; достигнута договоренность, разработана и осуществ-

лена первая международная космическая программа — совмест-

ный полет кораблей «Союз» и «Аполлон»... На финише 9-я пятилет-

ка — вторая на веку этого строительства. А конца сооружению га-

зопровода  «комбинат «Сланцы» — цементный завод»  ие видно.

Иной не^анцевчэнмн может

недоумевать: а что, комбинат от

завода многими километрами

глухих лесов и непроходимыми

болотами отгорожен? Пусть его,

что взять с него?! Мы-то анаем,

что речь идет о 2.030-метровом,
выражаясь инженерным языком,

газопроводе среднего давления,

призванном подавать отработан-
ный газогенераторный газ с ком-

бината в печи цементного заво-

да. Идея проста, как крик, но

экономически цены ей нет: и де-

шево, и сердито. Во всяком слу-

чае, когда в 1965 году она роди-

лась, за нее ухватилась и та, и

другая сторона. Цементннки до-

бились выделения средств на

строительство, и закипела работа.
Трудиться было над чем: сметная

стоимость сооружения — 359 ты-

сяч рублей, в том числе строи-

тельно-монтажных работ на 326
тысяч.

И поначалу все шло вроде хо-

рошо. «Нитка» труб обещала бы-
стро связать два предприятия.

Но, освоив «львиную долю» отпу-

щенных денег —310 тысяч рублей,
строители отвернулись от газо-

провода, тогда ' как готовность

всего строительства была уже

90,2 процента.

Но... близок локоть, а укусить

не дано: не закончена к сего-

дняшнему дню обваловка газо-

провода, из-за чего до сих пор

не   выполнена   электрозащита,   не

ВНЕШТАТНЫЙ  актив
Секретарем бюро жалоб и предложений горкома НК ут-

верждена 3. И. Вишнева, старший инспектор по кадрам кир-

пичного завода. Г. И. Страшко, инженер ПТО ПМК-102, и

П. А. Широков, начальник РСУ производственного объедине-
ния «Ленинградсланец», утверждены внештатными инспекто-

рами строительного отдела горкома НК.

сделано соединение подземной

части газопровода с наземной у

комбинагга «Сланцы» и цементно-

го завода, не испытан в полном

объеме газопровод на прочность

и плотность, не установлена

электрозащита и не смонтированы

контрольно-измерительные при-

боры на газогенераторной стан-

ции комбината и в цехах завода...

Если суммировать все эти «не»,

то получится результат: газо-

провод, который должен быть
представлен компетентным орга-

нам для сдачи в эксплуатацию в

марте 1975 года, по-прежнему

«вноит» в воздухе. По-прежнему
цементный завод включает ос-

тавшиеся 49 тысяч рублей смет-

ной стоимости в титульные спис-

ки и по-прежнему они не осваи-

ваются...

А что же строители? Строители
монументально спокойны. Впро-
чем, надо уточнить: речь идет

главным образом о специализи-

рованном тресте № 37 Главзап-
строя. Это его начальник т. Куд-
рявый А. В. никак не реагирует

на ситуацию. А ведь все «не», о

которых уже шла речь, и прихо-

дятся на долю треста № 37. Это
ему надо преодолеть недостаю-

щие 9,8 процента неготовности,

чтобы можно было сказать: все,

газопровод   готов  к  испытаниям.

Но когда это произойдет?. Воп-
рос, говоря бюрократическим
языком, «остается открытым»: ни

т. Кудрявый, ни его посланцы не

откликаются на неоднократные

приглашения посетить Сланцы и

«закрыть вопрос», а проще — на

месте ответить, когда подойдет к

финишу чрезмерно затянувшаяся

стройка. Ведь всему конец дол-

жен быть..
Г. ГРАДОВ.

В публикации использованы ма-

териалы горкома народного

контроля.

хое их хранение привели к пор-

че 560 кубометров руддолготья;

убыток 3,5 тысячи рублей.
Исчерпав возможности по

безфондовой реализации ценной
хвойной древесины, руководи-

тели объединения «Ленинград-
сланец» были вынуждены отка-

заться от ее излишков. В ре-

зультате управление материаль-

но-технического снабжения Ми-
нистерства угольной промыш-

ленности СССР один раз в мар-

те и дважды в июле вносило из-

менения в планы снабжения
объединения деловой древеси-

ной, уменьшив в конечном счете

■поставку руддолготья на 0,8
тысячи кубометров и рудстоек

на 1.000 кубометров.
Обстоятельства вынуждают

спросить: кто же виноват во

всем этом? Только руководство

объединения «Ленинградсла-
нец» и его вольное отношение

к использованию и хранению
. лесоматериалов.

Г. СМИРНОВ,
ст.    инспектор   Ленотделе-
ния Гослесоинспекции.

СРЫВАЮТ ГРАФИК
Филиал швейного объедине-

ния «Маяк» расположен за

комбинатом «Сланцы», куда

рабочим добираться не так-то

просто, особенно в вечернюю

смену. По просьбе швейников
пассажирское           предприятие

ввело автобусные маршруты

№ 8 (Большие Лучки — швей-

ная фабрика) и № 9 (Сланцы —

швейная  фабрима).
Но вся  беда  в  том,  что за-

частую не выдерживается рас-

писание  движения    этих авто-

бусов. Центральная группа на-

родного      контроля     фабрики
трижды    проводила       провер-

ку      движения      автобусов    и

каждый      раз      обнаруживала
срывы  графика.  1  октября, на-

пример, автобус № 8, который

должен  отправляться  из Боль-
ших Лучек   в   15   часов   15 ми-

нут,  вышел с опозданием.      В
результате 70   человек     на   40
минут опоздали на работу, что

принесло убыток 1.040 рублей.
Дозорные часто    сигнализи-

руют о  срыве   графика в пас-

сажирское       автопредприятие,

но   положение   не  улучшается.

В. НИКИТЧЕНКО,
председатель     группы  НК
филиала    швейного    объ-
единения «Маяк».

К НЕМУ ВЕДЕТ
БЕСКОНТРОЛЬНОСТЬ

Заведующая свинофермой в

Больших Полях Р. И. Вишнева,
пользуясь попустительством

руководства совхоза, выписы-

вала «липовые» наряды на

А. Г. Ратову, указывая в них

фиктивную работу. В апреле

это было на сумму 107 руб-
лей, в мае — на 36, в июне —

на 74, а всего на 217 рублей с

копейками.
Главный бухгалтер совхоза

Е. А. Перелогова, узнав о

приписках, доложила об этом

директору совхоза «Спанцев-
смий» В. А. Чижову, который

в свою очередь лишь запре-

тил подобное, не взыскав ма-

териальный ущерб, нанесен-

ный совхозу.

Горком НК обсудил этот слу-

чай. За .злоупотребление слу-

жебным положением заведу-

ющей фермой Р. И. Вишневой
объявлен выговор. Директору
совхоза В. А. Чижову и глав-

ному бухгалтеру Е. А. Пере-
логовой указано.
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Ь партийнаяЧ пар пиши
мы! ял ̂  алЖ ВКЛАД КАЖДОГО

Нынешнее отчетно-выборное собрание
коммунистов шахты имени С. М. Кирова
выгодно отличалось от других, па которых

приходилось присутствовать. Отличалось
прежде всего тем, что выступавшие иа нем

коммунисты меньше говорили о традицион-

ных болтах и гайках, а больше о людях.

Разговор шел прежде всего о вкладе каж-

дого в выполнение пятилетки, в повышение

боеспособности партийной организации.

Настрой определился уже в отчетном до-

кладе партийного бюро, с которым высту-

пил его секретарь И А. Ильин. Докладчик
предметно говорил о том, что отдельные

коммунисты, руководители снизили требо-
вательность к подчиненным. Развертывая
это положение, первый же выстуеивш'ий в

прениях — партгрупорг второго добычного
участка И. И. Клименко приводит пример

из практики бригады, которой руководил

И. А. Панов. После его ухода разладилась

организованность, упала дисциплина. Так
продолжалось до тех пор, пока партгруппа

не порекомендовала поставить бригадиром
А. В. Смирнова. Стал  он руководить  кол-

лективом, и дело пошло на лад. На приме-

рах из жизни других бригад выступающий
убедительно раскрыл важяость укрепления

руковсадства бригадами, справедливо считая,

что это — одна из главшых сегодня задач

партийного бюро и адм-инистрашш шахты.

Таким путем можно добиться ритадичяой,
^высокопроиэваднггельной работы каждой

бригады.
В докладе было отмечено, что хотя на-

рушений дисциплины и общественного по-

рядка за отчетный период стало меньше, но
далеко не все сделано партийной и общест-
венными организациями из того, что наме-
чалось. Член партбюро шахты И. В. Его-
ров, говоря о работе товарищеского суда,
назвал такие цифры: 14 из 20 рассмотрен-

ных этим общественным органом — дела о
прогульщиках. Руководители добычных
участков не ведут достаточной борьбы с

этим злом, мало передают дел о прогуль-
щиках на рассмотрение товарищеского суда.
Причина нарушений трудовой дисциплины

и общественного порядка — пьянство, ко-
торому    способствует    широкая    торговля

разлнаным вином. Она ведется

во всех продуктовых магазинах

города. Об ослаблении тре-

бовательности к любителям вы-

пивок говор". 1 ! в своем выступленти ;н ирет-

седатель шахтного комитета профсоюза
Г. А. Григорьев.

Член партбюро Н. А. Тимошенков привел

в выступлении такой пример: на участках,

которыми руководили коммунисты Ю. М.
Сигачев и П. М. Ищук, хорошо организова-

на воспитательная работа, нарушений дис-

циплины там нет. Новому составу партий-
ного бюро, считает оратор, надо обобщить
этот опыт и распространить среди участков.

Столь же конкретными, иацелеииыми иа

повышение роли каждого в борьбе за об-
щий успех были выступления коммунистов

М. Т. Мироиенкова, Ю. А. Завьялова, В. М.
Михайлова.

На партсобрании выступили также глав-

ный инженер шахты Э. Я. Шеймаи и секре-

тарь парткома производственного объеди-
нения «Ленинградсланец» Э. Я. Ткаченков.

Секретарем партбюро вновь избран Н. А.
Ильин.

В работе собрания приняла участие сек-
ретарь горкома КПСС В. П. Ильина.

И. СТЕПАНОВ.

ГОРИЗ ОНТЫ    КУЛЬТУРЫ

ВСТРЕЧА    ДРУЗЕЙ
Так встречаются только друзья.

Еще не успели 1 гости, как гово-

рится, оглядеться с дороги, а к
ним уже спешат товарищи по тру-

довому соревнованию.

Речь идет о .прошедшей встрече,

которая состоялась между биб-
лиотечными рабопннкамп городов
Сланцы и Кохтла-Ярве. Открыл
ее заместитель председателя гор-

исполкома Г. И. Боровиков.
—  Между нашими городами, —

сказал он, — крепнут культурные

связи. В Кохтла-Ярве и Сланцах
проходили дни культуры, на кото-

рых состоялся смотр самодеятель-

ного творчества. Все теснее кон-
такт в работе между библиотека-
рями. Наши библиотечные работ-
ники летом побывали у своих кол-

лег из Эстонии. Сегодня — ответ-
ный визит, и мы рады приветст-

вовать наших гостей теперь уже
на нашей, сланцевской земле...

С приветственным словом вы-
ступил инструктор отдела про-
паганды и агитации ГК КПСС
А. Г. Сергеенко. Заведующая цент-

ральной объединенной библиоте-
кой А. П. Хлюстова огласила

итоги соревнования за первое по-

лугодие, заведующая отделом

культуры горисполкома О. В. Са-
лищева вручила победителям —

эстонским   коллегам —   приз.
Так началась встреча — ее офи-

циальная часть. Программа же ви-
зита была обширная. Работникам
библиотек предстояло ознакомить-
ся с деятельностью ряда культур-

но-просветительных учреждений
нашего города и района, поделить-

ся опытом и в то же время узнать
об опыте своих коллег.

После встречи в городском ко-

митете партии автобусы направи-

лись в лучший сельский филиал
центральной объединенной библи-
отеки — Выскатский. Посетив ее,

можно еще раз убедиться, что зва-

ние библиотеки отличной работы
присуждено ей не зря. Правда,
помещение не очень удобное, ма-

ловато оно для постоянно расту-
щего фонда. Однако, несмотря на

это, заведующая Р. С. Антонова
сумела создать здесь уют для чи-

тателей. Посетители легко ориен-

тируются среди многочисленных

изданий.
—   Мне как-то посчастливилось

побывать на одной из конференций
библиотечных работников, прохо-

дившей в Сланцах. Помию, что в

основу ее повестки дня лег вопрос

о патриотической пропаганде. О
большой, серьезной, целенаправ-

ленной работе говорилось тогда.

К' конференции были подготовле-

ны тематические выставки. И се-

годня мы убеждаемся, что эта ра-

бота поставлена у вас на долж-

ную высоту. Например, мне очень

понравился в Выскатской библио-
теке «Уголок боевой славы». Бла-
годаря вот такому труду библио-
текаря сегодня подрастающее по-

коление Выскатки равняется на

тех, кого они видят здесь, в этом

«уголке» на фотографиях, хотят

быть похожими на них. Наш зем-

ля тоже богата хорошими людьми.

патриотами своей Родины. И я
под впечатлением увиденного, по-
пытаюсь все же сделать «Уголок
славы*, — делится впечатлениями

заведующая центральной библио-
текой Кивныльского филиала О. И.
Сычевская.

—   Мне нравится работа, кото-

рая ведется в библиотеке по во-

енно-патриотическому и трудо-

вому воспитанию, — поддержива-

ет разговор старший библиограф
Кукрузеского филиала .централь-

ной библиотеки А. Д. Соловьева.
— Но сегодня к нам предъявляют-

ся и другие требования — боль-
ше раскрывать перед читателями

библиотечный фонд. Иначе ска-
зать — показывать лицо книг. И
мне нравится, как показано лицо

книги в Выскатской библиотеке.
Сегодняшняя встреча дала мне

много  интересных  задумок.

Делегация из шестнадцати че-

ловек во главе с заведующей
отделом культуры Кохтла-Ярве-
ского горисполкома Тайми Иннос
посетила в этот день городские,

районные детские и взрослые биб-
лиотеки, знакомилась с работой
иа абонементе, в читальных залах.

Гостей интересовало буквально
асе, начиная с того, сколько посе-

щает библиотеку читателей, и кон-

чая оформлением залов. Однако
каждого из них все-таки волнова-

ла своя тема. Например, заведую-

щая Кивиыльской библиотекой
Эви Толса подробно интересова-

лась работой городской детской
библиотеки, обратила внимание

на выставку-просмотр новой ли-

тературы, которую здесь проводят

ежемесячно. В беседе с заведую-

щей городской библиотекой Н. П.
Гавриловой Эви Толса делилась

опытом своей работы, рассказала,

какие мероприятия у них проходят

в «комнате сказок», какое худо-

жественное оформление при этом

используют.

—   Друзья мы уже несколько

лет, — сказала заведующая отде-

лом культуры Т. И. Иннос. —

Сначала обменивались только вы-

ступлениями художественной са-

модеятельности, а в этом году об-
менялись договором на социали-

стическое соревнование и между

библиотеками. По итогам за пер-

вый квартал мы стали победите-
лями. Однако это вовсе не зна-

чит, что сланцевские библиотека-
ри отстающие. По ряду показате-

лей нам иадо иа них еще равнять-

ся. Да и главное ие в том, кто по-

бедит, хотя это тоже стимул в ра-

боте. Такая дружба, соревнова-
ние помогут нам увереннее вхо-

дить в работу в условиях центра-

лизации. Хочется, чтобы обмен
опытом, знаниями проходил не

только между библиотекарями, но

и между клубными работниками.
Мне нравится, как работают от-

дельные ваши культурные учреж-

дения. Есть у них что перенять.

Встреча заканчивалась. «Мы еще

не раз приедем к вам», —• говори-

ли на прощание эстонские кол-

леги.

В. КАРАСЕВА.

КОМСОМОЛКА, учащаяся второго курса очного отделения

Г* Сланцевского техникума отличница Людмила Якушева завое-

вала почетное право быть сфотографированной у Знамени Побе-
ды. Сегодня она рассказывает читателям об учебе, о товарищах

по группе.

ИЗ стен Слан- \к II
цевского ий- |У1 О!

д у с т р иального
техникума вышли уже сотни
прекрасных специалистов.-

Большие светлые учебные ау-
дитории, мастерские, осна-
щенные новейшим оборудова-
нием, столовая, спортивный
зал, благоустроенное обще-
житие — все к услугам уча-
щихся. На вечернем отделе-
нии техникума учится много
молодых производственни-

ков. Закончив рабочую сме-

ну, они вечер отдают учебе.
На дневном отделении зани-

маются юноши и девушки, у
которых рабочая жизнь еще

впереди. Я хочу рассказать
об одном дневном факуль-
тете, где изучается бухгал-
терский учет.

Бухгалтерский учет ведет-

ся на каждом социалистиче-

ском предприятии, в органи-

зации, учреждении. Его дан-

ные используют руководите-

ли предприятий, экономисты

и другие работники для пла-
нирования, руководства и

контроля хозяйственной дея-
тельности предприятий. Нуж-
ны они и работникам для
изучения и исследования за-
кономерностей развития со-
циалистического хозяйства.
И поэтому не случайно это

отделение пользуется боль-
шой популярностью, особен-
но среди девушек. Мы про-
ходим многие специальные

дисциплины, такие, как тео-
рия бухгалтерского учета,

техника вычисления, стати-

стика и другие. И оказыва-
ется, что работа бухгалтера
не скучная, а, наоборот, очень
интересная. И в этом мы

убеждаемся сейчас в стенах
техникума на интересных и

увлекательных уроках, кото-
рые ведут мастера своего де-
ла, преподаватели Г. С.
Акинфов, Т. В. Степанова,
К. П. Кузнецова.

УЧИМСЯ...
И в познавании спе-

циальных и многих других

предметов учащиеся группы
достигают больших успехов.

Отличница Рая Минакова,
член комитета комсомола,
совсем недавно за хо-
рошую учебу и активную

общественную работу была
награждена грамотой ГК
ВЛКСМ. Большими успеха-
ми отличаются такие комсо-

молки, как Елена Рудиюк,
Любовь Ревунец, Надежда
Алексина и другие. Уже вто-
рой год мы дружно пости-
гаем азы нашей будущей
профессии. Дружба — это,
наверное, главное в любом
коллективе, так считают все
мои товарищи по группе. А
дружба комсомольская — это
главное вдвойне. Много ин-

тересных комсомольских дел
мы провели в прошлом году.

Надолго запомнится поездка
в Ленинград в театр, в Печо-
ры, «Огонек» — литератур-
ный вечер «Строка, пробитая
пулей».

В перспективе у нас мно-

го интересных и полезных

дел. Так, со всеми студента-

ми техникума мы решили

включиться в большую рабо-
ту, которая началась в ком-

сомольской организации тех-

никума в период .подготовки

к XXV съезду КПСС, в ком-
согруппе мы хотим провести
вечера отдыха. Ну и, конеч-
но же, нам предстоит много

сделать для повышения ка-
чества наших знаний.

Л. ЯКУШЕВА,
комсорг группы № 741
индустриального техни-
кума.

НА СНИМКЕ:   Л. Якуше-
ва.

Фото Ю. Терентьева.

мы-молодой
РАБОЧИЙ

КЛАСС
2 октября во Дворце куль-

туры комбината «Сланцы» ца-

рило радостное оживление:

сюда пришли и ветераны тру-

да комбината, и молодые

юноши и девушки, чья био-

графия еще только начинает-

ся. Они были героями вечера-

праздника «Посвящение в ра-

бочий класс».

О славной истории одного

из крупнейших предприятий
города рассказал выпускникам

городского профессионально-

технического училища и сред-

них школ секретарь парткома

комбината «Сланцы» Н. Ф.
Нечаев.

Людей, влюбленных в свое

дело, на комбинате много.

Чествовали лучших нз них —

правофланговых            пятилетки

электромонтера печного цеха,

члена горкома КПСС В. Д.

Гладких, старшего лаборанта
отдела технического контроля

Т. ф. Николаеву, ртаршего ин-

женера производственно-тех-
нического отдела, кавалера

ордена Трудового Красного
Знамени И. Г. Звонарева, тока-

ря ремонтно-механического
цеха, кавалера ордена Трудо-
вой Славы III степени В. П.

Стрепетова.

Неразрывно связана с исто-

рией комбината трудовая био-
графия рабочей династии Ди-
денко. Ее глава — Анатолий

Петрович — бригадир электро-

сварщиков, победитель социа-

листического соревнования.

Он — один из многочислен-

ных последователей известно-

го всей стране С. С. Витченко,
ставшего инициатором движе-

ния наставничества. А. П. Ди-
денко обучил своей профес-

сии более 50 молодых рабо-
чих. Его учеников можно

встретить и в Ленинграде на

Балтийском заводе, и в Эсто-
нии.

Обращаясь к молодежи,

А. П. Диденко сказал;

—   Вы будете носить гордое

звание — современный рабо-
чий. Помните, чтобы в совер-

шенстве овладеть премудро-

стями своей профессии, надо

много и неустанно трудиться,

все время повышать свое ма-

стерство.

А. П. Диденко за подготов-

ку достойной рабочей смены,

за широкое внедрение лучших

традиций наставничества на

комбинате на вечере награж-

ден Почетной грамотой, ему

вручена   и   медаль   наставника.

Победитель конкурса «Луч-
ший по профессии», электро-

сварщик ремонтно-механиче-

ского цеха Геннадий Рябков от

имени бывших учеников по-

благодарил А. П. Диденко за

его самоотверженный труд в

деле воспитания молодого по-

коления.

Самая торжественная мину-

та вечера: ветеран труда,

старший лаборант отдела тех-

нического контроля Т. Ф. Ни-
колаева обратилась к моло-

дежи с добрым напутственным

словом:

—   С- сегодняшнего дня вы

становитесь членами нашего

большого коллектива. Доро-
жите всегда своей рабочей
честью, — призвала она рабо-
чую смену.

У знамени комбината моло-

дые парни и девчата покля-

лись верности делу рабочего
класса. Принимая памятное

свидетельство — «Путевка в

жизнь», Ольга Тронникова от

имени молодежи заверила

старших товарищей, что они

отдадут все свои знания и

умение на благо процветания

нашей Родины.
Молодых рабочих сердечно

поздравили директор комби-
ната «Сланцы» Ю. И. Белянин
и секретарь комсомольской
организации А. Аэубков.

Г. АЛЕКСЕЕВА.



ВЕСТИ  ИЗ СТРАН

СОЦИАЛИЗМА

СОФИЯ:
ШТРИХИ
К ПОРТРЕТУ
— Бульвар Ленина. Едем в

Молодость! — объявил води-

тель автобуса.
Столица Народной Республи-

ки Болгарии дала имя Ленина
самой широкой, самой зеленой,
самой красивой своей магист-

рали. Она начинается в центре

Софии, от улицы Русской, при-

мыкает к парку Свободы, в ко-

тором болгарский народ воз-

двиг величественный мемориал

советским воинам-освободите-
лям, и далее через обсаженные
розами кварталы идет в боль-
шой район новостроек с симво-

личным названием — Моло-
дость.

С горы Витоша, которая воз-

вышается над Софией, болгар-
ские журналисты показывали

мне панораму своего города,

строящиеся жилые комплексы.

Молодость — один из них. Спу-
стившись с горы, мы попали в

Молодость-первую, окружен-

ную скверами, бульварами.
Здесь уже живут 50 тысяч че-

ловек. Это люди разных про-

фессий, но главным образом
студенты, преподаватели, моло-

дые специалисты. Рядом —

только что отстроенные корпу-

са горного, химико-технологи-

ческого, электротехнического
институтов, отражающих но-

вые направления в развитии

болгарской экономики.

Многочисленные стрелы ба-
шенных кранов, грузовики с

железобетонными панелями и

блоками: строится Молодость-
вторая. И уже проектируются

Молодость-третья  и четвертая.

Бульвар Ленина тоже рож-

ден пятилетками. И он продол-

жает расти, строиться. Болгар-
ские коллеги с гордостью пока-

зывали мне жилой комплекс

Восток:
—   Десять лет назад здесь

была окраина Софии.
Немного погодя:

—  Атомный центр. В 1968 го-

ду здесь было поле...

Потом мы подъехали к ста-

ринной церквушке, которую

окружили многоэтажные зда-

ния из бетона и стекла. Эта
церквушка — все, что оста-

лось от деревни Дырвеница. А
пригородные деревушки Бист-
рица, Симеоново, Драголявцы
превращены за годы народной
власти в места отдыха трудя-

щихся.

Возводится жилой комплекс

Модерно предградие, рассчи-

танный на 120 тысяч жителей.
Отсюда до центра города де-

сять с иоловиной километров.

Но проблема транспорта снята

с обсуждения: принято реше-

ние — отсюда к центру пойдет
первый луч Софийского метро.

Оно будет сооружаться с по-

мощью  Советского Союза.
Мой блокнот пополнялся все

новыми и новыми штрихами к

портрету новой Софии. Здесь
будут сердечно-сосудистый и

онкологический центры, на

строительство которых направ-

лены деньги, заработанные
трудящимися Болгарии на ком-

мунистических субботниках.
Закончен проект, и в 1980 году

будет заложена новая меди-

цинская академия. Новые про-

филактории, поликлиники, са-

натории, базы туризма и отды-

ха... Новые сады, скверы, пар-

ки прибавятся к тем четырем-

стам, что есть в Софии.
Я видел Софию — древнюю

и одновременно молодую, ви-

дел столицу с прекрасным на-

стоящим и еще более прекрас-

ным будущим.
Е. БУГАЕНКО,

спец. корр. АПН.

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

Александру Семеновичу
СОЛОВЬЕВУ

Поздравляем с 50-летием и ухо-

дом на заслуженный отдых. Жела-
ем крепкого здоровья, долгих' лет

жизни.

Бригада Потапова, участок № 7
шахты «Ленинградская».

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 7 ОКТЯБРЯ

9.00 — Новости. 9.10 — Утрен-
няя глм.настика. 9.30 — Програм-
ма мультипликационных фильмов.
Цв. тел. 10.00 — «Делай с нами,

делан, как мы, делай лучше нас».

Передача из ГДР. 11.00 — «Клуб
кинопутешествий». Цв. тел. 11.55
— Концерт хора мальчиков Мо-
сковского государственного хоро-

вого училища. Художественный
руководитель — Герой Социали-
стического Труда, народный ар-

тист СССР А. В. Свешников. Ди-
рижер В. Попов. 12.25 — Инфор-
мационная программа. Цв. тел.

13.55 — Программа научно-попу-

лярных фильмов студии «Лениа-
учфильм». Цв. тел.  14.25 — Игра-

ет заслуженный деятель искусств

РСФСР В. Мержанов. Цв. тел.

14.55 — К 250-лет1ио Академии
наук СССР. Репортаж. Цв. тел.

16.35 — «Мы знакомимся с при-

родой». 16.50 — «Объектив». Цв.
тел. 17.20 — «В эфире — «Моло-
дость». 18.00 — Новости. 18.15—
К 26-й годовщине провозглашения

Германской Демократической Рес-
публики. Программа телевидения

ГДР. Цв. тел. 1. Программа для

детей. 2. ГДР сегодня. 3. Эстрад-
ный концерт. 4. «Добрая Фрау
Шредер». Телевизионный художе-

ственный фильм. 21.00 — «Время».
Информационная программа. 21.30
—   Чемпионат СССР по хоккею.

«Спартак» — «Динамо» (Москва),
3-й период. Передача из Дворца
спорта Центрального стадиона

имени В. И.Ленина. Цв. тел. 22.10
—- Концерт мастеров искусств. Пе-
редача из Львова. По окончании —

Новости.

СРЕДА, 8 ОКТЯБРЯ

9.30 — «Творчество юных». 10.30
—  «В эфире ^ «Молодость». 11.10
—   «Добрая фрау Шрейдер».
Фильм. 13.50 — Документальные
фильмы. 14.50 — Концерт. 15.35 —

«Остров  сокровищ». Фильм.  17.00

Кино
-ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 7 октя-

бря — «Испанки в Париже». На-
чало в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
7 октября — цветной художест-

венный фильм «Неисправимый
лгун*. Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 7 октя-

бря — новый цветной художест-

венный фильм «Любовь земная».

Начало в 10, 11.50, 14.20, 16,10,
18.15, 20.10, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 7 октября—

«Самозванец с гитарой». Начало в

17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТРУ «ТРУД»

ТРЕБУЮТСЯ

КОНТРОЛЕРЫ.

СЛАНЦЕВСКОИ
СРЕДНЕЙ ШКОЛЕ № 11

СРОЧНО   ТРЕБУЮТСЯ

ЗАВХОЗ,
УБОРЩИЦЫ.

СЕВЕРО-ЗАПАДНОЕ СТРОИТЕЛЬНО-МОНТАЖНОЕ  УПРАВЛЕНИЕ
ТРЕСТА «К0КС0ХИММ0НТАЖ»

ПРОИЗВОДИТ  НАБОР
учащихся     для обучения специальности 0ГНЕУП0РЩИКА.
Курсы организуются в гор. Новокузнецке. Срок обучения

4 месяца. Учащимся выплачивается стипендия 75 рублей 90 ко-

пеек и предоставляется бесплатное общежитие.
За справками обращаться в отдел кадров Северо-Западного

СМУ треста «Коксохиммонтаж».

СЛАНЦЕВСКОМУ МЕХЛЕСХОЗУ

ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу
ШОФЕР,
АВТОКРАНОВЩИК.

СЛАНЦЕВСКИЙ 0БЩЕТЁХНИЧЕСКИ1 ФАКУЛЬТЕТ ЛГИ

ПРОВОДИТ  НАБОР  СЛУШАТЕЛЕЙ
на платные подготовительные курсы по подготовке в институты.

Начало занятий с 15 октября. Срок обучения 9 месяцев, плата

25 рублей. Занятия сменные.

Справки в деканате общетехнического факультета (ул. Ломо-
носова, дом № 12. Телефон № 4-14-01) утром с 9 до 13 часов,

вечером с 18.30 до 20 часов 30 минут.

СПМК-68 ТРЕСТА № 37

ТРЕБУЮТСЯ
МАСТЕРА
НАЧАЛЬНИК УЧАСТКА,
ПРОРАБЫ со специальным строительным образо-

ванием,

ИНЖЕНЕР-ГЕОДЕЗИСТ.

Обращаться по адресу: г. Сланцы, Сланцевское
шоссе, дом № 7, отдел кадров.

—  «Наука сегодня». 17.30 — «Поэ-
зия». М. Аяпгер. 18.15 — «В каж-

дом рисунке солнце». 18.30 —

«Подвиг». 19.00 — «Музыкальные
вечера для юношества». 21.00 —

«Время». 21.30 — «Это вы може-

те». Викторина. 22.15 — «Поет
Вера Шнейденбах»  (ГДР).    22.35
—  Тираж «Спортлото».

ПОКАЗЫВАЕТ   ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 7 ОКТЯБРЯ
18.25 — Программа передач.

18.30 — Навстречу XXV съезду

КПСС. «Реализовать инициативу

28». Усть-Йлим. 18.50 — «На эк-

ранах кинотеатров». 19.00 — «Ле-
нинград». Информационная про-

грамма. 19.20 — «Народное твор-

чество». Концерт. 19.50 — А. Ост-
ровский. «Бешеные деньги». Те-
левизионный спектакль. 21.00 —

«Сегодня — День провозглаше-

нля Германской Демократиче-
ской Республики». «Наш ком-

ментарий». 21.30 — Продолжение
спектакля «Бешеные деньги».

22.25 — Новости. Программа пе-

редач.

СРЕДА, 8 ОКТЯБРЯ

18.30 — «Писатели — детям».

Юрий Томин. 19.00 — Чемпионат
СССР по хоккею. СКА (Ленин-
град) — ЦСКА. Трансляция из

Дворца спорта «Юбилейный». Цв.

тел. В перерывах: Новости.  21.15
—   «Горизонт». Программа для

молодежи. 22.15— «Лирические
мелодии». Эстрадный концерт. Цв.
тел. 22.45 — Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 7 октября

8.55 — Программа передач. 9.00
—   «Телешкола». 10.00 — «Делай
с нами, делай, как мы, делай луч-

ше нас» (ГДР). 14.50 — Вечер-
няя программа. 16.50 — «С мо-

рем на «ты». Телефильм. 17.00 —

«Телешкола». Уличное движение.

17.20 — «Германской Демократи-
ческой Реапублнке — 26 лет». До-
кументальный фильм. 18.00 —

Новости. 18.15 — «Актуальная ка-

мера» (на русск. яз.). 18.30 —

«Партийная организация респуб-
лики накануне XXV съезда

КПСС». Выступает кандидат в

члены бюро ЦК КП Эстонии, за-

ведующий отделом ЦК КП Эсто-
нии Л. Шишов. 18.45 — «Слава
труду!». 19.15 — «Детский экран».

19.45 — «Спортивная призма».

20.15 — «Наши гости». Выступает
смешанный студенческий хор го-

рода Ростока. 20.30 — «Ак-
туальная камера». 21.30 —

23.30 — Закрытие дней литерату-

ры и искусства Эстонской ССР
на Украине (в записи).

СЛАНЦЕВСКОМУ ГОРОДСКОМУ ТОРГУ

ТРЕБУЮТСЯ
в продовольственные магазины самообслуживания

КОНТРОЛЕРЫ-КАССИРЫ,
ПРОДАВЦЫ,
ФАСОВЩИЦЫ.

ШКОЛА-МАГАЗИН     ТОРГА

ПРОИЗВОДИТ НАБОР
молодежи в возрасте 17,5 лет и старше со средним образованием

для обучения профессии контролера-кассира.

Обучающимся выплачивается стипендия от 45 до 54 рублей
в месяц. Контролеры-кассиры продовольственных магазинов са-

мообслуживания работают на электронно-вычислительных аппа-

ратах, имеют среднемесячную зарплату 115—130 рублей, по-

лучают «тринадцатую зарплату», очередной отпуск продолжитель-

ностью 24 рабочих дня и пользуются преимуществом при посту-

плении в торговые институты и техникумы.

За справками обращаться в отдел кадров по адресу: улица

Ленина, дом № 15. Телефоны №№ 2-26-86, 2-22-52.

СЛАНЦЕВСКИЙ ЦЕМЕНТНЫЙ ЗАВОД

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ

СЛЕСАРЯ VI разряда по ремонту компрессоров,

СЛЕСАРЕЙ по ремонту технологического обору-
дования,

СЛЕСАРЕЙ-САНТЕХНИКОВ,
ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ по ремонту электрообору-

дования,

МОТОРИСТОК-СМАЗЧИЦ,
ТРАНСПОРТЕРЩИЦ,
ПОМОЩНИКОВ машинистов вращающихся печей

(рабочие-мужчины, не имеющие специальности помощ-

ника машиниста вращающейся печи, могут приобрести
эту специальность на заводе без отрыва от произ-

водства),
ДВОРНИКА для работы в детсаду-яслях № 11.

С предложениями обращаться в отдел кадров

Сланцевского цементного завода.

Для работы на строящихся объектах совхозов

«Аврора» и «Осьмиискин»

ТРЕБУЮТСЯ
плотники,
КАМЕНЩИКИ,
ЗЕМЛЕКОПЫ-БЕТОНЩИКИ.
Квартиры предоставляются в новых домах со все-

ми удобствами в дер. Новоселье и в дер. Овсище. За
справками обращаться в строительный трест № 63.
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